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Abstract (en)
[origin: US2020199792A1] A device for forming a leno selvedge has two lifter seats and a metallic approximately U-shaped half heddle with two
legs, which are connected by a web, wherein each lifting heddle has a lifting heddle foot having an opening extending in the longitudinal direction of
the heddle, wherein the lifting heddle foot at least on one side of the slot at least one magnet, with which the one leg of the half heddle cooperates,
wherein the opening extends over the entire height of the heddle foot continuously.

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist eine Vorrichtung (1) zum Bilden einer Dreherkante umfassend zwei Hebelitzen (5) und eine metallische, in der Ansicht
in etwa U-förmige Halblitze (20) mit zwei Schenkeln (21), die durch einen Steg (21a) verbunden sind, wobei jede Hebelitze (5) einen Hebelitzenfuß
(11) aufweist, der eine Öffnung aufweist, der sich in Längsrichtung der Hebelitze (5) erstreckt, wobei der Hebelitzenfuß (11) zumindest zu einer
Seite des Schlitzes (13) mindestens einen Magneten (14) aufweist, der mit dem einen Schenkel (21) der Halblitze (20) zusammenwirkt, wobei die
Öffnung sich über die gesamte Höhe des Hebelitzenfußes (11) durchgängig erstreckt.
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